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　　　　　勤務先：芦辺郵便局

　　　　　住　所：長崎県壱岐市芦辺町芦辺浦
　　　　　　　　　瀧ノ上555‐7 　TEL：0920-47-4396

　FAX：0920-47-4809
　　　　　業務内容：郵便・貯金・保険などの窓口 　MAIL：s13015@pref.nagasaki.lg.jp

　　　　　　　　　　業務や郵便物等の配達業務　　

記入上の注意 １．壱岐の若者のありのままの姿を書く。　　２．正確に記載すること。ただし、時にはクスッと笑えるように。

＜記事作成者のひとこと＞

　若者通信もいよいよ3人目へと突入しました！今回のインタビューでは仕事を通して自分磨きをしたいという前向きで誠実な山川さんのお人柄を感じました。職場だけでなく、地域の方々から親しまれる地域想いの素敵な配達員さん、そんな山川さんがいる芦辺地区の皆さまがうらやましい限りです。
まだ自分の進路に迷っている、そんなあなたにとって「仕事を通してどんな自分になりたいか」や、「目標とする姿を叶えるためにはどんな仕事が適しているのか」など、これから仕事を探していく過程で、皆さんにはこれらの視点を新たに加えていただけたら嬉しいです。

★壱岐で輝く若者通信第３号★

（壱岐振興局 地域づくり推進課）

2003年（平成15年）生まれの19歳

おなまえ

日本郵便株式会社（芦辺郵便局）

清水（壱岐振興局 地域づくり推進課）

  やはりとっても嬉しいですね。一番近い距離で地域の方と関わることができる、それがこの仕事の魅力です！

  就職してから本格的に釣りを始めました。今は魚種ごとに釣り竿を持つほど釣りにはまっています。特にイカ釣りですね！

お仕事先

今の目標

壱岐での暮らし

壱岐での仕事

  外に出ることは良いことだと思いますが、自立した生活を送るために若い頃から地元の壱岐で基盤作りをすることも大切なの

  かなと思います。迷ったら、私のように知り合いの先輩にどんな仕事をしているのかと一度聞いてみるのも一つの手段では!?

壱岐に残ることを決意した理由

  日本郵便の一般職として入社し、今は芦辺郵便局で配達員として働いています。１年目は芦辺地区の郵便物をバイクで

  配達することが主な業務です。朝は８時に出社し、夕方ごろまでにはすべての郵便物の配達を終えるようにしています。最初は

  地図を見ながらの配達でしたが、今では８つに分類された芦辺地区のうち約２つの地区を地図を見ずに配達できるようになりま

 　　　　　　　　　　　　　　 した。職場は入社直後から声をかけてくださるような気さくな方ばかりで、和気あいあいと

　　　　　　　　　　　　　　  楽しく仕事をしています。また配達で出会う地域の方の中には、私に会うことを楽しみに待って

　普段は釣りをして楽しんでいますが、壱岐は福岡にも近いので、時間を見つけて福岡に住む友人に会いに行くこともあります。

後輩へのメッセージ
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山川　貴大
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 　　　　　　　　　郷ノ浦町生まれ、郷ノ浦町育ち。2003

 就職して約半年。

 郷ノ浦中学校、壱岐商業高校に進学。中・高の６年間はテニスに打ち込む日々。

2022 11

 壱岐商業高校を卒業し、日本郵便に就職。芦辺郵便局での勤務がスタート！4

                              くださっている方も多くて、「いつもありがとうね！」と声をかけていただいたときは

若者定着促進会議

【お問い合わせ先（事務局）】

芦辺地区の地図をマスターし
地域の方々と楽しくコミュニケーションを図れる配達員になりたい！

月 ～わたしの軌跡～

 　　　　　　　　　沼津小学校では４年間ソフトボール、１年間バレーボールに励む生粋のスポーツ少年！

  小さい頃、友達のお父さんの船で連れて行ってもらっていたこともあって釣りは身近な存在だったかな。

  島外へ就職した人の中には安定した生活を送ることが難しい等の理由で壱岐に戻ってくる人が多いと聞きました。

  釣りといえば、職場の先輩が釣りに誘ってくれることがあって…　声をかけていただいたときはめちゃくちゃ嬉しかったです!!

記事作成者               山川さんの勤務先

  現場の生の声を知ることで仕事の意外な魅力に気づいたり、自分のやりたい仕事に出会えるかも！

  壱岐では釣りをする人が多いですけど、仕事終わりにふらっと行けるのが壱岐ならではですよね。

　高校生の頃は島外への就職を考える友人が多かったこともあり、私も漠然と外に出たいなぁと…

　聞きましたが、壱岐に残ると決めた最大の理由は、「自分が求める仕事が壱岐にあることを知った」ことだと思います。

　そこで初めて、壱岐にも地域の人と関わることができる仕事があることを知りました。企業説明会などでも色んな企業の話を

　そんな時、１歳年上の大好きな先輩に仕事の話を聞く機会があったんです!!

　実際に働いている現場の様子や仕事のやりがいなど、働いている人ならではの生の声を聞くことができました。　

  ただ、どんな仕事があるのか、自分に向いている仕事は何かを探すのは結構難しかったですね。

　もともと人見知りな性格なので、コミュニケーション力を向上させたいという思いもあり、　

　人と触れ合う仕事がしたいなとは考えていました。

～学生時代～


